

7月5日



武蔵東小児童がソニー見学 ウミガメも戻ってきた!

ソニーセミコンダクタ(株)大分テクノロジーセンターが武蔵東小学校4年生36人を招待し環境見学会を行いました。児童たちは地球温暖化防止やゴミ削減の取り組みについて説明を受け、汚水をきれいにする実験を体験。ウミガメが産卵に来る黒津崎海岸も見学し環境に対する意識を高めました。

7月8日にはウミガメの産卵跡を「国東半島うみがめプロジェクト」の会員が発見。約2カ月後のふ化まで大事に見守るといことです。

7月7日



大漁だぁ! 建て干し網漁開催中

国見町の古江漁港で今シーズン最初の「観光建て干し網漁」が行われ、県内各地から親子連れなど約150人が楽しい一日を過ごしました。この体験イベントは「国見ツーリズムグループポンポコ会」(古田明敏会長)の主催。魚やタコを捕まえると、あちこちから歓声があがりました。

なお、今後の開催予定は次のとおりです。8月11日(日)午後2時半、18日(日)午前9時半、9月8日(日)午後1時半、22日(日)午後1時半、10月6日(日)午後0時半。

問い合わせは、国東半島くにもみ群 ☎0978-82-0770

7月17日



誕生! 国東市陸上界期待の星

小学生による陸上競技大会「県小学生リレーカーニバル」(7月7日・大分銀行ドーム)で優勝した児童3人が市長へ報告に訪れました。岡野蒼大君(富来小3年)は3年男子100m、小松裕希君(国東小6年)は5・6年男子ソフトボール投げ、岐部夢菜さん(熊毛小6年)は5・6年女子ソフトボール投げでそれぞれ優勝。

小松君と岐部さんの2人は8月23~24日、5・6年生を対象に開催される「全国小学生陸上競技交流大会」(横浜市日産スタジアム)に出場します。

7月23日



全国ピアノコンクール銀賞 喜びの受賞報告

宇薄花帆さん(安岐中3年)が、「グレンツェンピアノコンクール全国大会」(6月30日・東京浜離宮朝日ホール)で中学校部門の「銀賞」を受賞し、市長に報告をしました。

宇薄さんは5歳からピアノを始め、毎週1回安岐町内の教室で練習を続けています。昨年夏から数々の予選大会を突破し、全国大会では課題曲「ツェルニー110番練習曲No.52」を20秒間演奏。「落ち着いて楽しく弾けたが、まさか第2位に選ばれるとは思わなかった」と喜びを語りました。